
L’INTERVIEW DU CAPITAINE 

DE LA PH  …. 

MICKAËL COSTE 
1) Micka, peux-tu nous parler de ton parcours ? 

Originaire de Brive la Gaillarde (19), je suis arrivé à Toulouse en 2006  

pour mes études en Management du Sport à l'Université Paul Sabatier. 

Formé à l' ESA Brive puis joueur à Malemort (19), j’ai signé à l'USC  

dès mon arrivée sur Toulouse. J'entame cette année ma 8 ème saison sous 

les couleurs de Colomiers avec un intermède de 2 belles saisons à l'US  

Pibrac. À Colomiers, j'ai tout connu : de l'équipe 3 en 2eme division  

de district à l'équipe 2 en DHR (j'avoue je n'ai pas connu l'équipe fanion  

par contre mais ça c'est un problème de niveau quand même ;) ! ). 

Une fierté par contre, avoir connu les montées de l'équipe 3 jusqu'en PH  

(sauf  la montée en PL où j'étais à Pibrac).  

Nous sommes les 2 derniers survivants avec Michael DUPUY ! 

Je suis donc très attaché à notre club l'US Colomiers et ses couleurs bleu et blanc. Je ne regrette pas d'avoir 

posé mes valises ici il y a 9 ans déjà ! 

 

2) Quel est ton rôle au sein du club ? 

Après mes études à Paul Sabatier et à l'IAE de Toulouse, j'étais à la recherche d'un travail dans le secteur du 

sport. Le Président de l'époque à qui je souhaite dire encore merci, m'a embauché en 2010 pour m'occuper de 

l'administratif au club avec Danièle SAROTE. Danièle m'a formé, m'a montré toutes les ficelles du 

fonctionnement d'un club sportif.  

C'est ma passion et j'avais fait des études pour en faire mon métier.  

 



J'ai commencé à mi-temps, puis à plein temps depuis 2013. Aujourd'hui je suis depuis peu le Coordinateur 

Général du club et j'en suis très fier. Je remercie mes 2 Présidents, Ahmed AIT ALI et Jean Jacques MARS 

ainsi que François PECHMALBEC, Danièle et Mado SAROTE ainsi que tous les membres du Comité 

Directeur de m'avoir fait confiance depuis toutes ces années. J'espère leur rendre du mieux possible en faisant 

mon maximum pour que le club de l'US Colomiers soit en bonne santé et continue à grandir ! 

 

3) Tu es aussi le capitaine de la PH.  

Comment vit le groupe et comment juges-tu le début de saison ? 

Après un doublé historique pour le club l'année dernière  

(je suis obligé de dire qu'il avait déjà été réalisé par notre  

équipe 2 à l'époque où elle était entraînée par Max Barthié  

et Alain Berail sinon ils vont me gronder !! ;) ) nous avons  

su nous remettre au travail dès la reprise avec de nouveaux  

joueurs de qualité ou des retours au club, ainsi que des montées  

de U19, et aussi un staff élargi avec l'arrivée de Pierre GEEVERS. 

Le groupe vit très bien, nous sommes un groupe d'une vingtaine  

de joueurs et nous nous entendons tous très bien malgré les  

différentes générations présentes. Notre groupe ne va pas de 7  

à 77 ans mais pas loin ! lol. 

De toute façon , il y a un point qui ne trompe pas, nous sommes  

entre 14 et 20 à l'entraînement donc c'est que le groupe vit et travaille bien !  

Pour le début de saison, nous n'avons pas eu un calendrier très facile avec des matchs contre Seysses ou l‘Isle 

en Dodon, prétendants à la montée, ou un déplacement toujours compliqué à l’Elpy. Pour une entrée en 

matière en PH on a connu mieux mais on s'en sort très bien avec 1v 1n 1d, on est dans le coup ! 

Nous avons montré en tout cas de bonnes choses mais tout est perfectible et nous pouvons faire une bonne 

saison je n'en doute pas.  

 

 

 



4) Quels sont tes objectifs pour cette saison ? 

Les objectifs sont simples : prendre du plaisir et aussi, bien remplir la caisse des amendes chère à Flo MORA 

pour le repas de fin de saison !! 

Non, je rejoins ce que disent les coachs, nous avons le potentiel pour jouer le haut de tableau et les  

trouble-fêtes dans cette poule de PH très homogène cette année.  

Juste,  que les prétendants à la montée ne perdent pas trop de points contre nous car nous jouerons tous les 

matchs à fond et ces points pourraient leur manquer à la fin. Nous, nous voulons assurer le maintien le plus 

tôt possible, après on ne sait jamais de quoi demain est fait .. 

 

  BONNE SAISON à TOUS ! 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

MICKAËL COSTE 

Né le 15 avril 1985 

Clubs précédents: ESA Brive, Malemort, US Colomiers, US Pibrac,  

US Colomiers (depuis 2011). 

 
« Propos recueillis par Pierre BARTHIE » le 14/10/2015 

 


